

Le 28 mars 2024

Ces derniers jours, nous avons été témoins de divers événements qui ont mis en lumière un contraste saisissant entre le professionnalisme exemplaire des agents et la regrettable passivité de certains cadres de la DI. En tant que membres engagés du CSL de Lyon, **l'UFAP UNSa Justice** ne peut rester silencieuse face à ces injustices et ces incohérences qui minent nos efforts collectifs.

En effet, les agents auront dû gérer la crise psychotique d'une détenue coupable d'un triple infanticide, la crise de manque d'un polytoxicomane (qui tente de rentrer des seringues) bien connue des différents établissements Lyonnais, d'une énième chute de fenêtre (récemment changée) et plus récemment de la porte d'entrée du CSL défectueuse qui peut s'ouvrir avec un seul coup de pied venant de l'extérieur !

Alors que le CSL de Lyon mériterait un œil attentif des petits hommes gris de la DI, ils préfèrent prendre des décisions qui n'ont aucun sens si ce n'est dans l'intérêt de leur petit avancement de carrière.

Entre investir pour mettre des barres de tractions en promenade (JO oblige...), et lutter contre la vétusté et l'insalubrité du CSL on vous laisse deviner où l'argent va partir selon les priorités de ces messieurs dames...

C'est vrai que le sport au milieu des cafards c'est propice à une bonne réinsertion !

Cette dichotomie entre le professionnalisme des agents et les décisions des dirigeants décidément si près et si loin du terrain à la fois a eu des conséquences néfastes sur plusieurs aspects de notre environnement de travail et que dire de certaines décisions de justice qui génèrent un climat de méfiance...

Le CSL est devenu un fourre tout où l'objectif premier de réinsertion et de préparation à la sortie est illusoire. Le CSL est aujourd'hui une petite maison d'arrêt sans politique disciplinaire et en déficit chronique d'agents nécessaires pour la bonne gestion de la population pénale.

Les agents méritent des directeurs qui inspirent la confiance, encouragent l'innovation et agissent avec courage et détermination pour le bien de tous.

l'UFAP UNSa Justice du CSL de Lyon exige une prise de conscience généralisée qui devra passer obligatoirement par une réflexion plus globale sur le futur du CSL !

Il est temps que ceux qui ont constamment dans leur bouche les mots loyauté et professionnalisme l'applique à eux-mêmes ! Les agents de tous corps et grade du CSL de Lyon en ont besoin ...

**Pour l'UFAP UNSa Justice du CSL de Lyon
D.RAYMOND**